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Lors des vïux du 15 janvier ¨ la salle des f°tes de Font¯s, comme lõan pass®, Monsieur le 
Maire, Olivier Brun, a laissé la parole à ses adjoints. 
 

* Christiane Miret, adjointe charg®e des ®coles :  Bonsoir à tous et à toutes. Pour  que 
les Fontésols se sentent bien dans leur village,  il faut (entre autre) que leurs enfants     
grandissent et sõ®panouissent dans un bon environnement scolaire,  je veille ¨ ¨ ce que cela 
reste en permanence ¨ lõ®coute des enseignantes , car  comme vous le savez je suis charg®e 
des   écoles au sein du conseil municipal. 
Côté effectif : 90 ®l¯ves ont fait leur rentr®e scolaire cette ann®e  ¨ Font¯s, la cr®ation dõun 
4¯me poste a ®t® confirm®e et Fabienne est venue rejoindre lõ®quipe dõenseignantes :        
Isabelle, Patricia et Alexandra.  
Bienvenue à Fabienne ! Je pense quõelle se plait ¨ Font¯s et jõesp¯re que nous allons  la    
garder. 
Côté investissement : Gros investissement de cette année : la réfection totale du toit de   
lõ®cole Ferry (80.000 euros)  
Autres investissements : - Lõachat de 4 nouveaux ordinateurs (un dans chaque classe) ils 
viennent sõajouter ¨ ceux d®j¨ en place. - Le remplacement de 2 imprimantes hors dõusage : 
Une ¨ lõ®cole Ferry lõautre ¨ lõ®cole du Couvent.  
- Nous avons aussi ®quip® lõ®cole du Couvent dõune photocopieuse, il y en avait d®j¨ une ¨ 
lõ®cole Ferry. Cette photocopieuse facilite le travail des enseignantes de ces classes .   
- Devant les demandes de petits travaux dans les écoles, ces petits soucis au quotidien qui 
peuvent g©cher la vie dans les classes avec lõaide du  service technique nous restons tr¯s 
attentifs et réactifs, et souvent  nous apportons la solution très rapidement.   
Sans parler de la Médiathèque qui est très appréciée autant par les enfants que par les   
enseignantes (Alain vous en parlera plus tard), ce sont les services péri scolaires qui  
réjouissent les enfants et les parents de NOTRE VILLAGE : lõouverture de la garderie le 
matin de 7h30 à 12h et de 13h30 jusqu'à 18h, ainsi que le fonctionnement de la cantine que 
fréquentent en moyenne  45 à 50 enfants. 
Pour ma part, je souhaite une continuité à tout cela et vous adresse à  tous et en particulier 
¨ vos enfants mes meilleurs vïux pour 2011. 
 

* Eliane Passet, d®l®gu®e aux affaires sociales : Chaque d®but dõann®e au moment 
des vïux nous venons parler de nos actions et vous informer de nos projets. 
Le tissu associatif de notre village est très dense et très actif. Il permet à chacun de          
participer à ce qui lui convient le mieux.  
En ce qui concerne notre action, elle est quelque peu différente de cela puisque de par la loi 
elle se construit au vu de lõanalyse de besoins sociaux. Le centre communal dõaction social 
sõadresse ¨ tous : de la naissance au plus grand ©ge, et nõa plus rien ¨ voir avec le bureau de 
bienfaisance dõantan. 
Nos interventions se font auprès de toute personne qui en fait la demande pour instruire 
les dossiers A.P.A., R.S.A., handicap et autres. Des relations privilégiées avec les services 
dõaide sociale C.A.R.S.A.T., E.D.F., D.S.Dé permettent dõorienter ou de relayer ¨ lõacc¯s 
aux soins et aider ceux qui connaissent des difficultés. Pour ceux là, la solidarité ne doit 
pas être un vain mot. 
Personne nõest ¨ lõabri : de perdre son emploi, de probl¯me de sant®, de s®paration, dõarr°t 
dõactivit® dõune entrepriseé voyez le danger qui p¯se sur le personnel de la maison de 
retraite. Que deviendront les employ®es si certaines personnes qui nõont aucune id®e de la 
vie en     commun pour le bien de tous persistent dans leurs entraves au déroulement du 
projet ? Sans compter la problématique engendrée pour nos aînés déjà pensionnaires ou 
sõavisant dõy entrer. ç Dans notre région, 1 habitant sur 4 a plus de 60 ans, 1 sur 10 plus de 
75 ans : Font¯s nõ®chappe pas ¨ ces statistiques. è 
Pour cela des actions collectives ponctuelles dõinformation et de pr®vention, dõautres     
inscrites dans la durée, sont recommandées par les instances sociales. 
En 2010 : le C.C.A.S (Centre Communal dõAction Sociale) - A continué ses ateliers          
dõactivit®s physiques adapt®es, - A organisé une conférence avec le professeur Lamarque 
sur les enjeux du vieillissement, - A organisé avec la C.R.A.M. pour des ateliers nutritions, 
- A provoqué une rencontre avec la gendarmerie sur la sécurité et la prévention des       
personnes âgées , fragiles et vulnérables, - A été partenaire avec la médiathèque de Fontès 
dans les ateliers dõ®criture, r®unissant ainsi les personnes du village et de la maison de  

retraite, - A organisé des sorties cinéma. 
En 2011 : les projets, - Continuit® de lõactivit® physique adapt®e, 2 fois par semaine, dont le 
groupe assidu rassemble une douzaine de personnes, - Mise en place, à partir du 17       
janvier, dõateliers de jeux m®di®vaux faisant appel ¨ la logique et ¨ la dext®rit®,  



- Ateliers cuisine qui consisteront à retrouver les recettes de nos grands-mères et de les rassembler dans un livret,          
- Ateliers mémoire courant du mois de mars.  
Tout cela sera annoncé sur le Fontésol de même que les horaires de permanences. Une nouveauté en 2011 : nous  
prenons soins de nos ados ; une réunion le 09 mars à la salle des fêtes leur est réservée pour les inscrire à une        
initiation aux premiers secours avec nos pharmaciennes diplômées à cet effet. 
Notre nouvelle implication auprès du C.I.S.P.D. (conseil intercommunal de sécurité et de prévention de la             
d®linquance) nous a permis de rencontrer nombre de personnes qui sõoccupent des jeunes et de participer ¨ des    
projets fort int®ressants. Voil¨ en r®sum® ce qui fait lõactivit® de toute une ®quipe constitu®e de 5 ®lus et de 5         
fontésols, décidée à donner de son temps pour nos concitoyens. Nous vous souhaitons bonne santé, énergie et     
bonheur pour lõann®e 2011. 
 

* Robert Baµsse, Adjoint aux travaux et ¨ la voirie : Les travaux de la Maison des Associations et de la Mairie 
au rez de chauss®e seront finis au printemps. Lõentreprise Eurovia, charg®e des travaux des rues, nõa pu se lib®rer 
quõen Janvier, les travaux vont bient¹t commencer : Les rues concernées sont la rue Chantevent, la rue de la Montée 
Rouge, lõentr®e du terrain de Boules. La rue des Lavandi¯res se fera plus tard apr¯s lõam®nagement des terrains de 
Monsieur SOUQUET. Le Conseil G®n®ral subventionne les travaux des rues et des chemins ¨ plus de 15 000û. 
Suite ¨ la rencontre de probl¯mes de stationnement dans le cïur du village,  une ®tude de sens unique est cours. 
Pour ce projet une r®union dõinformations se tiendra prochainement ¨ la salle des f°tes. 
 

* Jean-Luc Bousquet, adjoint ¨ lõurbanisme :  Compte rendu des activit®s de lõann®e 2010 en mati¯re           
dõurbanisme. Le nombre de permis : 10, de déclarations préalables : 31 et de certificats dõurbanismes : 41. 
Lõoffre de terrains disponibles ®tant r®duite, il y a peu de construction nouvelle. La r®novation et lõam®lioration de 
lõhabitat ancien progresse, ce qui mõam¯ne ¨ f®liciter les habitants qui r®habilitent leurs faades et embellissent leurs 
maisons tout en respectant le côté traditionnel du village.  
A ce sujet soyez contents que nous vivions dans un village exceptionnel de part sa situation géographique, son      
architecture historique, le vieux village sur son promontoire avec le château et ses remparts, les grands axes de    
circulations, sa place et les boulevards. Faîtes en sorte de prendre en compte dans vos projets ces caractéristiques qui 
font de Fontès ce beau petit village agréable, convivial où il fait bon vivre.  
Pour vous accompagner dans vos projets, nous avons un service à la Communauté de Communes du Clermontais 
qui vous aide dans vos d®marches de demande dõurbanisme ainsi que les architectes des B©timents de France. 
Mise en place du SPANC : Service Public dõAssainissement Non Collectif. En fait cõest la gestion des fosses septiques 
(mise au norme, s®curit® bact®riologique é) cette demande dõ®tude de dossier est obligatoire pour toute nouvelle 
implantation ou en cas de r®habilitation dõune construction existante. Ces dossiers sont de la comp®tence de la  
Communauté de Communes du Clermontais.  
Au sujet du POS (Plan dõOccupation du Sol) : il y a un an je vous disais quõil nous fallait faire une r®vision simplifi®e 
du POS pour satisfaire un projet dõint®r°t g®n®ral, celui de la maison de retraite pour ne pas la nommer. Nous nous 
sommes mobilisés, nous avons interrogé le Sous-pr®fet, les administrations concern®es et nous avons m°me eu lõaide 
du service juridique de la DDE, cõ®tait sans compter sur quelques r®fractaires qui ont tout fait pour faire ®chouer ce 
projet avec des courriers dans toutes les administrations, ce qui nous a amen® ¨ repousser lõenqu°te publique de  
faon ¨ ajouter des pi¯ces suppl®mentaires ¨ notre dossier. Aujourdõhui notre r®vision est applicable depuis le 22 
novembre 2010. Encore une fois ces personnages, visiblement ¨ lõabri du besoin, assis sur de bonnes retraites, se per-
mettent de faire un recours au Tribunal Administratif mettant ainsi en p®ril lõemploi de ceux qui ïuvrent tous les 
jours au bien être de nos anciens. Pour terminer, je tiens à vous dire que nous sommes en mesure de valider le per-
mis de construire de la maison de retraite dès le retour des services instructeurs et des différentes commissions et ce 
fin janvier, d®but f®vrier si aucune remarque nõy est faite. Je souhaite ¨ tous les autres une bonne ann®e et plus parti-
culi¯rement au conseil dõadministration et au personnel de la maison de retraite, une r®ussite dans leur projet car 
nous avons fait le plus facile. Bon courage pour la phase opérationnelle. Bonne année à toutes et à tous.  
 

* Alain Mendez, adjoint aux animations et festivit®s :  Bonsoir à tous, on voit au travers des précédentes     
interventions tout le travail qui est mené pour faire de notre village un lieu où je crois il fait bon vivre. Un village 
dans lequel on trouve beaucoup de services, dõ®quipements aussi. Sur le plan culturel il y a la m®diath¯que bien s¾r 
que dirige Isabelle Bodin. Elle a été en 2010, et restera en 2011 plus que jamais un véritable lieu de vie et de rencontre 
pour tous grâce à des partenariats avec la Direction Départementale du Livre et de la Lecture et, plus généralement 
le Conseil Général. Mais il y a aussi des expositions souvent reliées à des sorties terrains, spectacles, conférences, 
projections ou autres ateliers m®moire, ateliers dõ®criture et stage de lecture ¨ haute voixé Lõan dernier il y avait 250 
adhérents, sans compter les bébés lecteurs, les enfants des écoles, du centre de Loisirs, les pensionnaires de la      
maison de retraite ou les associations qui fréquentent régulièrement le lieu. En 2011, il va encore se passer beaucoup 
de choses avec notamment des ateliers mémoire autour du carnaval et de la Saint-Valentin, une nouvelle sortie    
salade avec « Momon  è et les Pharmaciennes ou une exposition dõartistes du village en fin dõann®e. Et puis des    
partenariats se mettent ¨ nouveau en place avec le festival de cin®ma de Clermont lõH®rault et le festival jeune public 
de P®zenas La Maman des Poissons. Au rayon des nouveaut®s on notera la cr®ation de lõassociation des Amis de la 
M®diath¯que pour venir en appui ¨ Isabelle, ¨ lõinitiative de quelques b®n®voles qui vous pr®senteront bient¹t plus 
en d®tail le projet. Sous le couvert dõAndr® Burgos membre de lõassociation Art Musique Tradition et Patrimoine,  
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qui en est ¨ lõorigine et suit a de tr¯s pr¯s, on a franchi une nouvelle ®tape avec lõimplication lõan dernier de deux 
guides conférencières Marie Vaissière et Marie-Pierre Nougaret. Elles réfléchissent à des visites à thème en 2011. 
Sans oublier des jeunes du village embauch®s en juillet et ao¾t pour assurer des permanences ¨ lõ®glise ouverte 
au public. Cela me permet, puisque je parle dõAndr®  de vous dire quõil y aura, sous sa direction, et avec la            
bénédiction de la Paroisse comme il y a deux ans plusieurs représentations de la Passion. Ce sera les 17 et 18 avril 
de cette année, un grand moment avec près de 80 acteurs bénévoles. 
Et puis il y a le stade de football, lieu privil®gi® de jeu dõun club, lõEntente Sportive Cïur H®rault qui regroupe 6 
communes et dont lõactivit® et le si¯ge social est ¨ Font¯s. Un stade install® dans une zone, ¨ lõentr®e du village 
qui se d®veloppe avec la cr®ation dõun plateau multisports, qui ¨ peine install® a vite ®t® tr¯s fr®quent®, et une 
maison des associations sportives, plus commun®ment appel® club house dont la construction sõach¯ve.            
Jõaimerais mõarr°ter quelques secondes sur cette r®alisation un peu sp®ciale qui dure un peu plus longtemps 
quõun chantier classique. Il sõagit dõun ®quipement r®alis® en bois et en paille, un type de construction est appel® 
à se développer, y compris dans les bâtiments publics. Et comme pour le stade ou tous les projets, nous avons 
mobilisé un maximum de financement avant de se lancer dans une telle réalisation. 
Cela mõam¯ne ¨ ®voquer les associations qui, toutes ¨ leur niveau et selon leur moyen jouent un r¹le essentiel 
dans la dynamique et lõanimation du village. 
Toutes, peut-°tre pas car je regrette quõune association qui se dit ç de défense des contribuables » et dont on ne 
sait finalement que tr¯s peu de chose nõait quõune id®e en t°te, r®gler des comptes avec la municipalit® et son mai-
re quitte ¨ sacrifier lõint®r°t g®n®ral et ¨ perturber lõharmonie du village. Une association cr®®e quelques     semai-
nes après un cuisant échec électoral, il y a trois ans, par certains, qui ne se sont visiblement pas remis et ont trou-
vé ce moyen pour exister. Ces donneurs de leçons se trompent de combat et pourraient prendre exemple sur cel-
les et ceux qui ïuvrent au quotidien pour faire vivre et animer le village. Il nõy a quõ¨ voir lõoccupation intense 
des installations communales ou faire un rapide tour dõhorizon pour se rendre compte de la richesse du tissu   
associatif  (énumération de toutes les associations de Fontès).  
Je remercie aussi toutes celles et ceux qui sõinvestissent car le b®n®volat et le don de soi est malheureusement 
quelque chose qui se fait de plus en plus rare par les temps qui courent. Vous avez, je le répète un rôle essentiel, 
qui compl¯te parfaitement le travail et les efforts que lõon m¯ne au niveau de la commune, en cr®ant du lien    
social, de la joie de vivre dans un  contexte g®n®ral difficile. Vous °tes aussi un bon moyen dõint®gration pour les 
nouveaux arrivants.  
Je remercie également toutes celles et ceux qui savent se retrouver ensemble, en plus de leurs activités, sur       
plusieurs temps festifs dans lõann®e avec la cave coop®rative et la mairie, je pense en particulier ¨ La                
Saint-Valentin, La Nuit du Rosé qui aura lieu cette année le 3 août 2011, ou lors de la fête locale du  15 août. Cela 
nous permet, ¨ moindre co¾t de mettre en place de grosses animations que seuls, nous nõarriverions jamais ¨ fai-
re. Là encore, au-delà du temps festif on donne une image positive et dynamique de Fontès.  
Un mot rapide sur la Saint -Valentin des 12 et 13 février dont vous trouverez le détail du week -end dans le       
prochain Font®sol, avec une nouveaut® cette ann®e, lõinstallation des forains sur la place du vendredi en fin       
dõapr¯s-midi au dimanche après-midi. Je conclus en ayant une pensée pour celles et ceux qui nous ont quitté en 
2010, celles et ceux qui souffrent ou luttent contre la maladie. Cõest pourquoi je formule simplement des vïux de 
santé à vous tous et à tous vos proches.  Bonne année à tous. 

 

 * Monsieur le maire:  je remercie tous les Font®sols dõ°tre venus aussi nombreux ce soir. Un petit rappel des  
projets qui ont été réalisés ou commencés en 2010 : - le toit de lõ®cole Jules Ferry, dont il a fallu faire face car il 
était non prévu dans nos dépenses, - le terrain multisports qui a vu le jour fin juin début juillet, - la maison des 
associations et la nouvelle mairie au rez de chaussé dont les travaux sont bien avancés et vont voir la fin au    
printemps 2011, s'il nõy a pas dõimpr®vus, - la finition des travaux de lõ®glise Saint-Hyppolite. Je tiens à dire que 
tous ces travaux sont subventionn®s ¨ hauteur dõenviron 400 000 euros. 
Les services rendus par la commune sont toujours aussi actifs, lõALAE, qui verra bient¹t le jour (gestion des    
écoles, cantine et garderie par la Communauté de Communes du Clermontais) ; le centre de loisirs, la                
médiathèque gérée par Isabelle et ses innombrables ateliers et expositions ; le C.C.A.S. et ses multiples actions ; le 
passage de la poste en Agence postale Communale. Je tiens aussi à remercier le personnel communal qui est   
toujours présent et sans qui beaucoup de choses ne pourraient se faire. 
La Communauté de Communes du Clermontais, dont le président Monsieur CAZORLA Alain est présent parmi 
nous ce soir malgr® son planning charg®, avec la cr®ation de nouveaux centres (centre aquatique, zone dõactivit® 
économique de la Salamane) qui vont engendrer de nouveaux emplois sur le Clermontais. Sans oublier de citer la 
zone de la Barthe ¨ Paulhan, la cr®ation de cr¯ches, les centres de loisirs, lõexpansion du tourisme, un service   
sp®cialis® pour tous les dossiers dõurbanisme, une aide financi¯re pour les particuliers qui r®habilitent leur faade 
et aussi une aide communale de 50 000 û pour les travaux de la mairie, et 30 000 û pour lõ®glise, entre autre. 
Je parlerai maintenant dõun projet qui nous tient ¨ cïur, celui de la maison de retraite : je le dis encore une fois 
cõest un projet dõordre priv®, je remercie les Sïurs et leur association ainsi que le directeur qui en sont ¨ lõorigine. 
Ce projet repr®sente un caract¯re ®conomique pour notre village, en effet sõil nõaboutit pas, cõest la perte dõemploi 
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avec tout ce qui en découle une pharmacie et des commerces fragilisés, un service médical non renouvelé et puis 
bien s¾r le d®part de nos anciens vers dõautres ®tablissements, les isolant de la famille, des amis et de leurs            
souvenirsé on ne peut pas accepter que quelques individus se permettent une telle chose. Je tenais ¨ remercier les 
employés de la maison de retraite qui se sont investis et qui ont réagi en manifestant leur mécontentement, je le dis 
de nouveau, le Conseil Municipal de Fontès a été avec vous et sera toujours à vos côtés pour défendre et aller       
jusqu'au bout de cette r®alisation. Aujourdõhui il sõagit de conserver une maison de retraite ¨ Font¯s, il sõagit dõun 
projet dõint®r°t g®n®ral; plus rien nõemp°che le projet, seul le comportement de trois administr®s est ¨ lõheure     
actuelle inadmissible, je lance un appel aux membres de cette association de ne pas se comporter comme « des   
moutons de panurges è. R®agissez parce que bient¹t il nõy aura plus dõE.P.H.A.D. ¨ Font¯s. 
Le permis de construire a été déposé et devrait revenir des organismes de la légalité courant février, on ne peut plus 
se permettre de retard au risque de perdre toutes les subventions qui nous ont été promises. 
A Fontès à la cave coopérative avec le départ en retraite de son président Michel Déjean et prochainement le départ 
de son directeur Bernard Roque , de grands remerciements à tous les deux pour tout le travail accompli, bon vent à 
la nouvelle équipe et à son nouveau président, un jeune viticulteur, Jean-Luc Bousquet. Les projets continuent    
puisquõil va se faire un caveau, on ne peut pas parler de la cave coop®rative sans citer son ros® Saint-Hyppolite    
primé plusieurs fois, en espérant que cela continue. 
Alain le disait, les associations cõest aussi le tissu du village, sans elles, Font¯s ne serait pas Font¯s, ses animations, 
ses fêtes, cette convivialité et tous ces bénévoles toujours présents pour faire vivre notre cité et sa dynamique.    
Dõailleurs nous avons vu le jour dõun centre ®questre et prochainement lõouverture dõune ®picerie. 
Pour 2011, les projets sont de terminer les travaux en cours et de travailler sur un nouveau PLU qui va encore nous 
coûter. . . 
Je laisse la parole à Monsieur CAZORLA Alain, Président de la Communauté de Communes du Clermontais, maire 
de Clermont lõH®rault que je remercie de sa visite malgr® son emploi du temps charg®. 

Monsieur CAZORLA Alain : je vais vous nommer succinctement tous les projets qui sont en cours et à venir de 
la Communauté de Communes du Clermontais tel le centre aquatique avec plusieurs bassins et un côté ludique, je 
vous laisserai le loisir de la d®couvrir, la Salamane avec une cr®ation dõenviron 500 emplois et puis je me dois de 
vous rassurer concernant la maison de retraite, cõest un projet dõint®r°t g®n®ral, de toute faon sachez que je suis de 
tout cïur avec vous et que je viendrai poser la premi¯re pierre avec les Font®sols, le personnel de la maison de    
retraite et ses dirigeants. Ne perdez pas courage, tenez bon et allez au bout de votre projet, sur ce, je souhaite à     
toutes et à tous une bonne année 2011. 
Monsieur BRUN Olivier reprend la parole et souhaite à tous les Fontésols une bonne année 2011 avant de les inviter 
¨ partager le verre de lõamiti®. 

La Municipalité  

souhaite à tous les Fontésols  

une très bonne année 2011 

 

Lettre d'information gratuite :  

Diffusée à 480 exemplaires 

 

Responsable de la communication :  

M. Olivier BRUN - Maire 

 

Opérateur de saisie :  

Mme Brigitte GRIGNON.  

Tout le personnel communal vous présente,  

avec leur sincère dévouement,  

leurs meilleurs voeux pour 2011 
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Suite au décret N°98-180 
du 17 mars 1998, les      
jeunes gens (filles et    
garçons) à leur 16ième           
anniversaire doivent se 
faire inscrire en mairie 

munis du livret de famille et dõune pi¯ce      
dõidentit®. Une attestation vous sera alors      
délivrée, le centre du service national vous 
contactera pour effectuer votre journée         
militaire. Cõest un acte obligatoire     

JEUNES DE 16 ANS : RECENSEMENT  
Il est nécessaire pour : 
- Se présenter aux examens 
- Passer le permis de conduire 
- Etre inscrit sur les listes électorales 
- Participer à la J.A.P.D (Journée 
dõAppel Pour la D®fense) 
 

    



LOTO DES ECOLES  
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Si vous souhaitez  nous rejoindre et participer à nos activités vous pouvez contacter notre présidente,  
Mme OLIVIER Rose Marie,  au 8 rue des genêts à Fontes (Tél. 04 67 24 04 49 )  

 

ASSO.SIX  

Les d®l®gu®s de parents dô®l¯ves et les ®coles organisent un loto 

le 27 mars 2011 à la salle des fêtes de Fontès à partir de 17h30. 
 

 

Pour tous renseignements joindre: 

Mme LEFEVRE Sylvie  au 04 .67.25.24.06 

Mme DIAZ Véronique    au 04.67.24.06.28 

 

Merci dôavance ¨ tous. 

 

CHASSE 
 

    Lôexposition sur la chasse qui a eu lieu ¨ la m®diath¯que a ®t® une r®ussite sur le 

plan pédagogique pour les 80 enfants des écoles de Fontès, qui ont pu ainsi découvrir 

la faune Fontésole. 
 

    Un grand merci à toutes les personnes qui nous ont aidé à la préparer et en           

particulier à Isabelle BODIN. 
 

 Le Président. . 
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LE VOLCAN FONTESOL  

SORTIE A MENTON .  
Pour la fête des citrons le 27 février 2011  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Repas tiré du sac  

25 û.  Renseignements et inscriptions  

auprès de Marianne au 06 78 25 16 27  
 

 

VOYAGE A LA NEIGE .  
Les 12 et 13 mars à  Bonascre (Pyrénées)  

 

  

 

 

 

 

 

 

 
75 û pour les Adultes, tarifs d®gressifsé  

Le voyage comprend : le voyage, lõh®bergement, le 

repas du samedi midi et soir, le petit déjeuner du 

dimanche. 

Pour les non skieurs : possibilit® dõaller ¨ la piscine 

le samedi dõAx les Termes, le dimanche au Pas de la 

Case. 

Renseignements et inscriptions  

auprès de Marianne au 06 78 25 16 27  

LES ANCIENS COMBATTANTS  
LôAssociation des Anciens Combattants de Font¯s  

avec leur Pr®sident pr®sentent leurs meilleurs vîux 

de santé et de bonheur à tous les Fontésols et à leur 

famille.  

Lôassembl®e g®n®rale a eu lieu le jeudi 20 janvier 

2011 ¨ 17h30 ¨ la salle des f°tes de Font¯s, lôordre 

du jour ®tait le bilan moral et financier de lôann®e 

2010 avec les diff®rentes actions qui ont eu lieu. 

Puis est venu le temps de discuter des projets futurs 

pour lôann®e 2011. un verre de lôamiti® et la galette 

des rois ont clôturé cette réunion. Nous          

remercions la municipalité, les Fontésols, les 

enfants et les enseignants dôavoir ®t® pr®sents au 

monument aux morts 

le 11 novembre 2010. 

 

Le président. 

 Jean Sauvage. 

GOÛT ET TERROIR .  
Départ le 07 avril pour 4 jours et 3 nuits  

 

Au cïur du Parc Naturel des       

Landes dont visite de lõincontournable 

restaurant de Maïté.  

184 û (h®bergement, chambre     

double, pension complète, excursions 

et visites programmées . . . )  

 

Renseignements et inscriptions  

auprès de Marianne au 06 78 25 16 27.  

 

VOYAGE EN CORSE 
Départ prévu pour le 21 mai 2011.  

 

Voyage de 6 jours.  

650 û (h®bergement,  

excursions, visites. . . )  

 

 

 
Renseignements et inscriptions  

auprès de Marianne au 06 78 25 16 27  

 

 

ÂGE TENDRE ET TÊTE DE BOIS .  
Le 15 décembre 2011 au Zénith de Montpellier.  

 

Anciens Chanteurs des 

années « 60 » 

 

50 û .  

Renseignements et   

inscriptions  

auprès de Marianne au 06 78 25 16 27.  



Au clair de la plume à la Saint-Valentin 
 

Apr¯s une saison riche de rencontres et dôactivit®s la Confr®rie Saint-Hippolyte a voulu couronner  cette 

année 2010 en faisant une entorse à ses principes de dévotion au rosé Prieuré Saint-Hippolyte et en   

rendant hommage ¨ tous les vins de la cave de Font¯s. Ce fut ¨ lôoccasion de la visite amicale et      

courtoise du Grand Ordre des Capitouls. Une salle des fêtes comble a célébré le mariage de  nos crus 

avec les nobles produits des provinces de Guyenne et de Gascogne. Les saveurs du foie gras dôoie   

exaltées par la Clairette du Languedoc et celles du magret magnifiées par le Latude sont encore dans 

tous les palais. 
 

La Saint Sylvestre ayant tourn® la page de lôan de gr©ce 2010, côest d®sormais vers un autre saint que la 

Confrérie Saint-Hippolyte tourne ses regards : Saint Valentin, patron du village et ordonnateur des   

grandes festivit®s dôhiver. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Depuis 2007 et les premi¯res intronisations quôelle a initi®es, la  Confr®rie prend une part active au    

programme des r®jouissances. Entre lôap®ritif offert par la Cave Coop®rative et le repas organis® par le 

Volcan Fontésol, elle déploiera les fastes de son chapitre, 21ème du nom. 
 

Lors de sa visite à la médiathèque de Fontès, où elle a présenté, avec  charme et humour, son épicerie 

dôautrefois, la romanci¯re Marie Rouanet avait r®pondu avec empressement ¨ lôinvitation que nous lui 

avions lancée pour la Saint Valentin. Elle devrait donc se joindre aux festivités, accompagnée de son 

®poux, lôun des ®crivains contemporains les plus prolifiques et les plus repr®sentatifs de langue           

occitane : Yves Rouquette. Côest donc un hommage que la Confr®rie rendra aux arabesques litt®raires 

que déploient ces deux personnalités, au fil de leurs pages. . .  
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A la demande de nombreux Fontésols qui, en 

2009 só®taient enthousiasm®s pour lô®vocation de 

la Passion du Christ ¨ la mani¯re dôun myst¯re du 

moyen âge, on pourra revivre ce moment fort les 

16 et 17 avril prochain. Vont participer la plupart 

de ceux qui en 2009 eurent le plaisir dôincarner 

les divers personnages du drame, et cette armée 

de nouveaux participants se joindront aux soixan-

te Fontésoles et Fontésols qui animèrent la repré-

sentation de 2009. 

Lô®v®nement va prendre une ampleur nouvelle en 

2011 puisque le dimanche pr®c®dent, c'est- -̈dire 

le 10 avril, le groupe de chant de lô®cole de      

musique de Clermont lôH®rault - Nébian donnera 

un concert autour du STABAT MATER de   PERGOLESE. 

AVANT PÂQUES UNE SEMAINE DE PASSION  


